

**校訓「自主 勤労 敬愛」****学校教育目標「心豊かで、自ら考え行動できる生徒の育成」****スローガン 「努力夢現」 ～ 努力を続け、夢や目標を実現・達成できる学校 ～****【 2学期がスタートしました！ 】**

9月1日（月）いよいよ2学期がスタートしました。小ヶ倉中では、残念ながら(?)8月25日（月）から午前中授業が開始されていたので、心と身体は徐々に学校に慣れ始めた頃でしょう。生徒の皆さんに大きな事故やけががなく、無事に夏休みが明けたことが何より喜ばしいです。始業式はリモート中継により、各教室をつないで実施しました。1学期の重点校訓目標の「**自主**」に続き、**2学期は「勤労」**を重点校訓としてがんばろうと伝えました。2学期は合唱コンクールや駅伝、修学旅行等の行事が多い学期です。生徒の皆さんには、勉強に、運動に、そして文化芸術等の諸活動に自ら**進んで挑戦**し、**労を惜みず努力・継続**することで、新たな**進化と成長**を目指してほしいと願っています。

**【 施設改善 玄関 トランシーバー 】**

学校の施設・設備について夏休み中に以下の3点が改善しましたので報告します。

●6月に天井の建材が落下して、危険な状態が続いていた玄関ホールに**落下物防止ネット**が設置されました。修繕個所の補修はできていませんが、最低限の安全確保ができて安心しました。長期間ご心配をおかけしました。

●次年度以降の南部給食センター供用開始に向けて、**玄関ホールに給食配膳室**ができました。実際の使用は次年度の夏以降となります。

●校内に**4台のトランシーバー**を設置しました。緊急時連絡体制確保のため、各階に設置しています。**育友会費からの支援**に感謝いたします。

**【 文化・スポーツ幅広く 夏の活躍！ 】**

夏休み期間中に、貴重な体験や活躍をした人がいたので紹介します。チャンスがあれば、家族と相談し、様々なことにチャレンジしてほしいものです。

- ★7月26日 長崎県吹奏楽コンクール地区大会（諫早市）
銀賞 吹奏楽部
- ★7月26日 長崎県中学校総合体育大会空手競技（佐世保市）
形の部 優勝 2年 尾上 華乃音
- ★8月9日 九州中学校総合体育大会空手競技（熊本県）
形の部 優勝 2年 尾上 華乃音
- ★8月18・19日 長崎市中学生議会（長崎市役所）
3年 宅明 音和



※長崎市内の各中学校の代表が長崎市議会に集い、中学生にかかわる議題について、実際の議会同様の議案審議を体験する活動。毎年開催。

★8月22日 あじさいグローバルリーダー研修会（長崎歴史文化博物館） 2年 湊 夏姫
1年 廣重 亮太

※長崎市内の各中学校の代表が参加する研修会。グループ活動や体験活動を通して、異文化との共生意識の醸成や長崎の町づくりの担い手育成を図る。毎年開催。

★8月20日-8月27日 「子ども夢体験」参加
3年 宅明 音和

※長崎市の姉妹都市であるアメリカ・セントポール市等への訪問、ホームステイを通して、グローバル人材の育成を図る事業。

**【 合唱コンクールに向けて 】**

9月に入り、合唱コンクールの練習が本格的に始まりました。これまでに、各学級の実行委員選定から課題曲、縦割りの自由曲が決定。これから本番に向けた各学級等の練習が進んでいきます。限られた日数、時間の中、いかに効果的に練習を重ね、最高のパフォーマンスで本番に臨むのか？行事では、各学級の**リーダーの力**はもちろん大切ですが、練習に参加する学級の**メンバー一人一人の意識**が問われます。歌唱力やリズム感など技術的な課題もあるでしょう。でも最も重要なのは協調性や団結力であると確信しています。集団の一員として、自分は何ができるのか。受け身だけではなく、自主的、**自発的に考え、行動する力**を高めるチャンスだと思います。「自分の力で学級を支えるぞ!」「練習を重ね、自分と集団の歌唱力を高めるぞ!」生徒の皆さん一人一人の意識の高まりを、ヒトの**「群れ」**から人間の**「集団」**への変貌（へんぼう）を大いに期待しています。

本番は、9月26日（金）です。ご期待ください!!**【 80年目の「8月9日」 平和祈念集会 】**

8月9日（土）校舎2階ホールに全校生徒が集まり、平和祈念集会を行いました。1年生は、被爆体験講話の感想の発表、2、3年生はプレゼンテーションによる調べ学習のグループ発表でした。長崎原爆が投下された時刻、11時2分、黙とうの後、「小ヶ倉中学校平和宣言」が読み上げられました。戦後80年となる今、身近なところから世界平和の実現に向けてできることを考え、行動への意欲を高めるきっかけとなった平和集会でした。なお、集会では、校内平和メッセージコンテストの表彰とともに、第63回原爆忌文芸大会、短歌の部で長崎市長賞を獲得した2年森かなでさんと、入選の2年 鈴木浩翔さんの表彰を行いました。

**【 花壇 夏から秋へ 】**

酷暑の夏を乗り越えた本校の花壇は、衣替えが進んでいます。夏の炎天下にもかかわらず、片務員の山下さんと養護の梅野先生が、植え替え、雑草の除去、そして定期的な水やりなど、美しい花壇をコツコツかわいがり、育ててくださっています。ありがとうございます。アンネのバラ園のプレートもおしゃれにリニューアルしていただきました。ぜひ、ご来校ください!

